
Kフ レンズ様

こんにちは。

お元気ですか。

僕も元気です。

まもなく新年度になりますが、担当職員が変

わ り、気の合う人なので、本当に良かつたナ

ーーーーと思います。

体調も良く、 トイレやふろなどは、女性の介

助になって、快適な日々を過ごしています。

以前も書いたように、50を過ぎ、椅子にあち

こち縛らないといけなく、かつて多くの人が

使用していた股間ベル トやさらしで固定して

いて、おむつもしていて、衰えたナーーーー

と思います。

世間では抑制帯をなくす方向ですが、僕は抑

制帯は必要だナーーーーと思います。

子供の時は、抑制帯に抵抗があり、先生とけ

んかしましたが、今はかつて多くの人が使用
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していた股間ベル トやさらしで固定 していて

、若い時と違い、衰えたナーーーーと思いま

す。

今は股間ベル トやさらしで固定している人が

見られなくなり、時代の流れかナーーーーと

思います。

僕は抑制帯は必要だナーーーーと思います。

確かに若い時と違い、体感が衰えて、シー ト

ベル トは、とれてしまい、縛つたほうが安定

し、おそらく固定が増えていくだろうナーー

―一と思いますが、仕方ないことで、とにか

したいく健康第一に考え、マイペースで生活

ナーーーーと思います。

また書きます。


